



MAPA CONCEPTUAL

NOMBRE DEL ALUMNO: MILKA GEORGINA DE LEON MENDEZ

PARCIAL: 1

MATERIA: ENFERMERÍA GERONTOGERIATRICA

NOMBRE DEL PROFESOR: ALFONZO VELÁZQUEZ

LICENCIATURA: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: 6TO

Problemas respiratorios

¿Qué es?

Es una enfermedad que provoca que las vías respiratorias se hinchen y se estrechen. Esto hace que se presenten sibilancias, dificultad para respirar, opresión en el pecho y tos. se manifiesta por tos, disnea, opresión torácica, sibilancias, asociado a limitación variable del flujo aéreo que a menudo es reversible espontáneamente o con tratamiento.

ASMA

NEUMONÍA

La neumonía es un proceso inflamatorio agudo del parénquima pulmonar de origen infeccioso.

DIAGNÓSTICO CLÍNICO

El diagnóstico de neumonía se basa en la presencia de fiebre, sintomatología respiratoria variable y nuevas anomalías en la radiografía de tórax.

TRATAMIENTO: grupo 1 (tratamiento domiciliario), grupo 2 (hospitalizado en planta) y grupo 3 (en la UCI). Un tercer factor a tener en cuenta es la resistencia local de los antibióticos.

BRONQUITIS

La bronquitis es el resultado de la inflamación de los conductos que transportan el aire al interior de los pulmones y de ellos de nuevo al exterior, para así llevar a cabo la respiración. Causas

"La causa más frecuente de las bronquitis agudas son microorganismos que infectan y, en consecuencia, inflaman los bronquios. El contagio se produce mediante dos vías: A través del aire: al toser y estornudar y a través de contacto directo con piel. Tratamientos:

Hidratación, Antitérmicos, Antibiótico e Inhaladores.

¿Qué es?

La enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) es una enfermedad pulmonar caracterizada por una reducción persistente del flujo de aire y puede ser mortal.

FACTORES DE RIESGO

La contaminación del aire de interiores, contaminación del aire exterior o exposición laboral a polvos y productos químicos. **Síntomas: disnea la tos crónica y la expectoración (con mucosidad).**

EPOC

POBLACIÓN EN RIESGO

Antes, la EPOC era más frecuente en los hombres. Sin embargo, debido a que el índice de tabaquismo en los países de ingresos altos es similar entre hombres y mujeres y a que, en los países de ingresos bajos, las mujeres suelen estar más expuestas al aire contaminado de interiores.

TRATAMIENTO

En algunos casos, el tratamiento con corticosteroides inhalados es también beneficioso.

dejar de fumar, crear ambientes más saludables, reducir los factores de riesgo comunes etc.